
  Herr Gleß stellte die Problematik der Bevölkerungsentwicklung im All-
gemeinen und die Auswirkungen auf die Stadt Sankt Augustin im Be-
sonderen vor.  
Es folgte eine kurze Aussprache und Fragen zum Verständnis von Herrn 
Köhler, Frau Feld-Wielpütz, Herrn Dr. Frank, Herrn Schopp, Herrn Jans-
sen und Frau Roitzheim die Herr Gleß beantwortete.  

 
  Der Planungs- und Verkehrsausschuss nimmt den Bericht der Verwal-

tung zur Bevölkerungsentwicklung zur Kenntnis.  
 

 
  zur Kenntnis genommen 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


